



Alcaldía Municipal  
Ibagué



SECRETARIA DE EDUCACION MUNICIPAL  
CALIDAD

Ibagué, **29 MAY 2014**

**CIRCULAR 000212**

**PARA:** RECTORES Y RECTORAS DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES Y PRIVADAS DE LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS DE IBAGUE.

**DE:** SECRETARIO DE EDUCACIÓN MUNICIPAL

**ASUNTO:** ORIENTACIONES PARA LA FORMACIÓN EN COMPETENCIAS CIUDADANAS EN LOS ESTUDIANTES DE LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS DE IBAGUE.

Apreciados señores Rectores y Rectoras:

La Secretaria de Educación con el propósito de generar en los Estudiantes de Ibagué, sentido patrio, conciencia ciudadana, identidad, arraigo al territorio; Comedidamente los convoca a que en todos los Establecimientos Educativos, al iniciar la semana en la primera hora de clase y/o en formación general y en todos los actos que desarrolle la Institución Educativa, se entone el HIMNO a IBAGUÉ:

I

Mi raza es pijao, de sangre bravía  
Yo soy Tierra firme y quiero cantar  
con tunjos, mohanes, brujas, patasolas  
soy un paraíso, el más musical.

II

Por mis venas corren guitarras, tambores  
las flautas y tiples entonando van  
con el alma alegre un gran sanjuanero  
diciéndole a todos yo soy tu ciudad.

CORO

Canto de ternura que arrulla al combeima  
cantando al Tolima su historia y su paz  
ayer fuiste un pueblo hoy la capital  
de Colombia eres ciudad musical.



IBAGUE  
Continuo a la  
Alcaldía 2012 - 2015



Alcaldía Municipal  
Ibagué

SECRETARIA DE EDUCACION MUNICIPAL  
CALIDAD

29 MAY 2014



000212

III

Tierra de grandeza vestida de ocobos  
desde el gran nevado entonando está  
el himno más bello de música eterna  
que a todos encanta ciudad musical.

IV

Yo llevo en pecho este gran cantar  
tierra soberana de la libertad  
eres alegría y tierra de paz  
Ibagué soñada eres mi ciudad.

CORO

Canto de ternura que arrulla al combeima  
cantando al Tolima su historia y su paz  
ayer fuiste un pueblo hoy la capital  
de Colombia eres ciudad musical.

De igual manera solicitamos de manera respetuosa que durante el recorrido de la ruta escolar en el vehículo que transporta a los Estudiantes, se coloque música colombiana o música clásica, y/o instrumental, de esta manera evitamos la recepción de mensajes subliminales que inciten a prácticas no deseables socialmente. De esta manera los Estudiantes permanentemente estarán frente a situaciones de aprendizaje sanas que contribuyen a enaltecer la condición humana y al acceso a niveles superiores de civilidad.

Agradecemos su atención en procura de contribuir en la construcción de una sociedad más solidaria y comprensiva donde la vida y felicidad sean posibles, con nuestro actuar de cada día.

Cordial saludo,

**DIEGO FERNANDO GUZMAN**  
Secretario de Educación Municipal

**AMPARO BETANCOURT ROA**  
Directora de Calidad Educativa

